
番号 場所 要望(一部省略) 回答（7月現在） 回答（3月現在）

1

【新規】
富士見ヶ丘区・塚
平区・とちの木区
ホクト産業交差
点から白林荘ま
での道

・白線が消えかけてい
る。
・スクールゾーン標示の
劣化しておりカラー舗装
で区別させてほしい。
・十字路の止まれが消え
かかっている。

【建設課】
・今年度の工事で、外側線及びスクール
ゾーン標示の引き直しを施工予定です。
・「止まれ」の標示は交通管理者（公安委
員会）の管轄になります。なお、一時停止
の規制場所しか止まれは書けないため、
公安委員会へ一時停止の設置の要望が
必要になります。

【建設課】
・今年度外側線及びスクールゾーン標示
の引き直しを実施しました。
・止まれの標示は公安委員会へ要望しま
した。
回答：交通量調査を実施し、必要性を検
討します。

2

【新規】
富士見区

富士見高校前T
字路付近歩道

舗装及び幅員の確保
【建設課】
諏訪建設事務所へ要望書を提出します。

【建設課】
諏訪建設事務所へ要望書を提出しまし
た。

3

【新規】
御射山神戸区

原の茶屋～カゴ
メ富士見工場横

街灯のLED化を進めて
ほしい。

【消防課】
・消防課では『防犯灯』に関して各区から
の要望を受け、新規設置分の工事を行っ
ています。
　今年度は区からの要望を受け、同路線
に1基設置工事を行います。
・既存防犯灯の電球交換・修理、LED化、
電気料金などの維持管理は各集落で
行っていただいております。お問い合わ
せの件につきましては各集落へご相談い
ただきますようお願いします。

【消防課】
左記のとおり

4

【新規】
南原山区・富原
区

テクノ街道から南
原山集落セン
ターへ上がる道

歩道がなく蓋のない深い
側溝があるため改善策
を求めたい。

【建設課】
この付近の土地利用状況を見てから検
討したいと思います。

【建設課】
今後、事業実施に向け計画をしていきま
すが、工事に伴い地元負担金が必要とな
りますので、南原山集落組合と調整をお
願いします。

5

【新規】
富里区

富士見駅北通り
線新道

・交差する旧道との交差
点に横断歩道も標識も
なく渡るのが困難
・乙事方面のT字路に横
断歩道か何かしらの標
識を立ててほしい

【建設課】
該当箇所の横断歩道については他から
も要望が寄せられています。昨年に引き
続き公安委員会へ要望します。

【建設課】
公安委員会へ要望書を提出しました。
回答：交通量調査を実施し、必要性を検
討します。

令和５年度　通学路改修要望に対する回答　【富士見小学校】

令和５年度



番号 場所 要望(一部省略) 回答（7月現在） 回答（3月現在）

1

【継続】
立沢区

立沢構造改善
センターグラウ
ンド側から県道
の歩道への横
断

横断歩道の設置
【建設課】
公安委員会に要望書を提出します。

【建設課】
引き続き公安委員会へ要望します。

2

【新規】
立沢区

立沢大橋信号
機と本郷小学
校北信号機付
近道路

通学路の立て看板や
道路へのカラー舗装
を行い「学童横断中」
など目立つ標示をして
ほしい。

【建設課】
道路標示場所を含め検討します。ま
た、現在標示のある「スクールゾー
ン」標示の引き直しを今年度施工予
定です。

【建設課】
スクールゾーン標示の引き直しを実施しま
した。

3

【継続】
乙事区

乙事区から小
学校を結ぶ県
道16号線

反射材や電飾の設置
ガードレールの設置

【建設課】
諏訪建設事務所へ要望書を提出し
ます。

【建設課】
諏訪建設事務所へ要望書を提出しまし
た。

4

【新規】
立沢区

子守り屋近くの
貯水槽付近に
ある交差点

カーブミラーの入れ替
え

【建設課】
今年度の工事での交換を検討しま
す。

【建設課】
今年度交換できなかったため、来年度で
の交換を検討しています。

令和５年度通学路改修要望に対する回答　【本郷小学校】

令和５年度



番号 場所 要望(一部省略) 回答（7月現在） 回答（3月現在）

1
【継続】
烏帽子区

県道通学路

横断歩道の設置
横断旗の設置と注
意喚起標識等の設
置または歩道幅の
確保

【建設課】
・横断歩道の設置については、公安
委員会へ要望書を提出します。
・標識や歩道幅について、諏訪建設
事務所へ要望書を提出いたします。
・横断旗については、横断歩道、横
断指導線のない箇所に旗のみを設
置することは出来ません。

【建設課】
・横断歩道の設置を公安委員会へ要望し
ました。
回答：現場の状況を確認し、必要性を検
討します。
・標識や歩道幅について、諏訪建設事務
所へ要望書を提出しました。

2

【新規】
小六区

高速との交差

割れている歩道の
修復

【建設課】
・諏訪建設事務所へ要望を提出しま
す。

【建設課】
・諏訪建設事務所へ要望を提出しました。

3

【継続】
高森区

高森の信号機

信号機を歩車分離
に設定

【建設課】
本年度も公安委員会に要望書を提
出します。

【建設課】
公安委員会へ要望しました。
回答：交通量調査を実施し、必要性を検
討します。

4

【新規】
先達区

富士精機～鹿
の沢歩道　県
道通学路

・歩道北側の山林と
斜面の整備
・横断歩道手前への
減速をうながす標
識・表示の設置

【建設課】
諏訪建設事務所へ要望を提出しま
す。

【建設課】
諏訪建設事務所へ要望書を提出しまし
た。

5

【新規】
葛窪区

学校～葛窪間
高速道路高架
橋付近

減速をうながす標
識・表示の設置・
ガードレールの設
置・スクールゾーン
表示の補修

【建設課】
スクールゾーン標示ついては、昨年
度の工事で施工済みです。
減速を促す標識・標示、ガードレール
設置については検討します。

【建設課】
左記のとおり

6

【継続】
信濃境区

・高森信号から
駅に向かう町
道
・駅から南下す
る県道

・安全に歩行できる
歩道の設置または
歩道幅の確保
・安全に歩行できる
道路幅・歩道幅の確
保とカーブミラーの
設置

【建設課】
・町道の歩道設置（歩道幅確保）につ
いては、この秋に山梨側の開渠水路
を蓋付きの暗渠水路に改修します。
歩行できる幅が確保されます。
・県道については、諏訪建設事務所
へ要望書を提出いたします。

【建設課】
・蓋付きの暗渠水路に改修しました。
・県道については諏訪建設事務所へ要望
書を提出しました。

令和５年度　通学路改修要望に対する回答　【境小学校】

令和５年度



番号 場所 要望(一部省略) 回答（7月現在） 回答（3月現在）

1

【新規】
南原山区・富ヶ
丘区

県道189号線上
横断歩道付近

街灯の増設や横断
旗の設置

【建設課】
横断旗の設置に向け諏訪建設事務
所と協議中です。

【建設課】
横断旗を設置しました。

2

【新規】
栗生区

栗生区入口地
下道

防犯カメラの設置等
の防犯対策

【消防課】
・防犯のぼり旗などの掲出や告知放
送などの広報媒体を通じての注意喚
起、警察などの関係機関との情報共
有・連携を図り、防犯対策に努めま
す。

【消防課】
左記のとおり

3

【新規】
富士見区・富里
区

立沢橋下交差
点から南側へ
の通学路

街灯の増設
路面標示の鮮明化
やカラー舗装等によ
る歩車道の明確化

【消防課】
・防犯灯の新設につきましては、各
区の要望を受け予算化し、次年度着
工となります。例年10月初旬には各
区の要望を取りまとめますので、そ
れまでに各区と相談の上要望してい
ただきますようお願いします。

【建設課】
今年度の工事で外側線の引き直しを
施工予定です。

【消防課】
左記のとおり

【建設課】
外側線の引き直しを実施しました。

4

【新規】
富里区

富里団地入口
から県道198号
線までの区間

左側歩道の塗装と
有効幅員の確保
横断歩道の設置

【建設課】
・横断歩道については、PTAと場所
の確認を行い、公安委員会へ要望す
る予定です。

【建設課】
公安委員会へ要望しました。
回答：現場の状況を確認し、必要性を検
討します。

5

【新規】
烏帽子区

烏帽子地区か
ら信濃境駅へ
向かう通学路

横断歩道の移設ま
たは用水路上にグ
レーチングの敷設

【建設課】
・横断歩道については、カーブの途
中に設置は出来ないと公安委員会よ
り回答をいただいております。
・側溝にグレーチングを設置しまし
た。

【建設課】
横断歩道について、今年度も公安委員会
へ要望しましたが、過去の回答と同様に、
「曲線道路上への設置となる等、現在の
規制設置基準では移設は難しい」と回答
がありましたので、移設は出来ません。

令和５年度

令和５年度　通学路改修要望に対する回答　【富士見中学校】


